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Protocole de la 10ème assemblée des délégués du 10 mars 2016 
 

à la salle Somvillaz de St.-Léonard 
 

 

 

 

 

 

Présents : 7 délégués de Chalais, 9 de Muraz, 1 de St.-Léonard, 1 d’Uvrier, 1 de Veyras, ainsi que les 7 membres du comité. 

Soit 26 personnes. 

Excusés : Diane Dayer, Présidente de St.-Léonard, François Pilloud, Président d’Uvrier, Françoise Dumas, Robin Schwéry, 

Alex Hug, Christian Kessler et Jean-Michel Praz 
Absents : 1 de Muraz, 4 d’Uvrier, 4 de St.-Léonard et 3 de Veyras. 

 

 

 

1) Ouverture de la séance et salutations 

Le président de la Société de Tir Sportif du Beulet (STSB), Christophe Caloz, ouvre 

 la 10ème assemblée des délégués à 19h39. 

Il salue l’assemblée et leur souhaite la bienvenue. 

2) Liste des présences 

Elle circule ! 

3) Lecture de l’ordre du jour et approbation 

Il présente l’ordre du jour. Aucune remarque 

4) Lecture du procès verbal de la dernière AD et approbation 

Personne ne demande la lecture du PV car, comme chaque année, il a été publié sur le site. 

Il est approuvé à l’unanimité. 



 

 

 

 Page 2 sur 9 

5) Rapport de la caissière 

Notre caissière, Beatrice Pilloud nous présente les comptes. 

Ils présentent un bénéfice de Fr. 12152.61 avant le transfert aux propriétaires. 

Le bénéfice réel est de Fr. 3627.49 

Les soldes des différents comptes sont les suivants : 

 BCV Z 0867.51.40 Fonctionnement SFr. 12527.55 

 BCV H 0867.51.41 Renouvellement SFr. 54582.17 

 BCV L 0867.51.43 Maintenance SFr. 16733.31 

 Banque (Raiffeisen) SFr. 26081.25 

 Stock munition SFr. 5981.85 

 Stock cantine SFr. 770.00 

La fortune se monte dorénavant à Fr. 116’676.13 

 

Frédéric Martin demande quand les intérêts du prêt de Fr. 10'000.- seront remboursés. Bea explique que ce sera fait 

quand les comptes seront bouclés. 

Romain Pont demande des explications concernant la différence du montant entre l’achat et la vente de la munition. 
Bea explique toutes les subtilités de sa comptabilité. 

6) Rapport des vérificateurs 

Philippe Siggen de Chalais lit le rapport des contrôleurs. 

Christophe demande que les comptes soient approuvés. OK à l’unanimité. 

MERCI à Beatrice pour ces comptes et merci à et à Philippe Siggen pour ce contrôle. 

7) Budget 

Beatrice nous présente le budget de cette année 2016. Déficit de Fr. 600.- 

Eric demande une petite correction car notre caissière n’avait pas connaissance de sa dernière estimation des travaux 

pour l’année prochaine. Selon lui, il faut prévoir Fr. 2000.- de plus pour les travaux. 

Le budget est accepté. 

8) Rapport d’activité 2015 

Le président, Christophe Caloz, nous présente son rapport : 

 

Quelques chiffres : 

 

Année 2008 2009 2010 2011 2012 2013  2014  2015 
Nombre de membres 124 139 138 135 134 143 142 128 
Nombre de licenciés 90 102 96 94 94 106 95 114 
Nombre de cartouches tirées      45’981 43’756 44’277 

 

Notre stand du Beulet : 

 

Durant cette saison, un gros travail de fond a été accompli pour l’avenir de notre stand. Plus de détails dans le point 

12 de notre Ordre du Jour. 
 

J’insiste pour que notre stand soit toujours en ordre et que tous les visiteurs s’y sentent bien ! 

Cette année au 300m c’était mieux, j’espère que le nouvel aspirateur continuera à faire son effet ! 

Par contre au stand du PC, le sol et les tablettes des stalles étaient souvent très sales, dommage… 

 

La sécurité par les tireurs sportifs: 

 

Petite piqûre de rappel : 

Merci pour votre bon comportement (rappeler la présence du téléphone et des affiches avec les numéros de secours). 

Nous devons être les ambassadeurs de la sécurité.  

- Contrôlez et nettoyez régulièrement vos armes (prévenir les accidents). 
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- Personnalisez votre arme lors de manifestations (éviter les vols/pertes). 

- Ne laissez pas traîner de cartouches, mettez-les sous clé (supprimer les drames) 

 

Les Jeunes Tireurs: 

 
Cette année, un cours a été remis sur pied avec l’aide d’un moniteur de la société de Granges. Un grand merci à 

Sylvère Asselin pour sa mise à disposition. 

 

Nos résultats : 

 

*Finale du pré-championnat (St-Léonard puis Sion) 

Cette année le nombre de groupes y était, mais pas la qualité : 3 groupes en A, dont 2 incomplets ! et 1 groupe en D.  

Parmi les 3 groupes en A seul le groupe de Muraz a fait le déplacement. Ils ont terminés 6ème sur 8 avec 910 et 

897pts. Merci à ce groupe pour leur sportivité ! Pour les autres, je suis déçu. 

En D, cette année le chef était présent, donc le groupe s’est déplacé. Dommage que le premier tour a été loupé avec 

614pts, car la deuxième ardoise est nettement meilleure : 664pts record du jour ! 
C’est la médaille en chocolat pour 1pt. 

 

*Finale VS du CSG à Rarogne dans les installations de la FFT : 

Nous étions tous tellement contents de tirer sur ces installations, mais nous avons dû vite déchanté…L’instabilité 

des stalles, le vent latéral et la difficulté de lire les numéros des cibles ont été autant de facteurs où nous avons 

pêchés comme des débutants. 

 

En D : 

Comme un seul groupe s’est qualifié, tous les espoirs reposaient sur eux. Résultat décevant car même le groupe 

phare des Moulins échoue au 26ème rang avec 641 et 642pts. 

L’aventure s’arrête là et c’est bien dommage après 6 ans de suite. 

 
En A : 

Les tireurs se sont rattrapés du pré-championnat car 4 groupes sur 5 se sont déplacés à Rarogne. Je trouve regrettable 

que nous n’avons pas réussi à intégrer nos deux juniors dans des groupes qualifiés. 

Après les deux tours, le Beulet 1 termine au 8ème rang avec 944 et 929pts. C’est bien loin de notre niveau…Beulet 3 

« Génépi » occupe le 30ème rang avec 894 et 902pts, Beulet 2 « Chalais » le 33ème rang avec 879 et 882pts et à 

l’avant dernier poste, Beulet 4 « Peut-être » avec 885 et 876pts. 

 

Donc, Beulet 1 sauve l’honneur et se donne le droit de prendre part aux Tours Principaux. 

Cette finale a vraiment finie en queue de poisson. Nous n’avons vu aucune remise des prix, pas d’affichage sur les 

beaux écrans et pas une photo de groupe en souvenir…un samedi 6 juin à oublier. 

 
Les 1er tours Principaux : 

Notre groupe phare est parti tout en douceur avec 951pts. Nous avons fini premier du groupe, mais il y avait 2pts 

d’écart entre les derniers et nous. Merci Fabrice pour tes 195pts. 

 

Les 2ème tours Principaux : 

En voyant dans la combinaison des 5, des groupes comme Tafers, on se dit qu’il faut assurer la deuxième place. 

C’est ce que nous avons fait avec 955pts derrière les 971 de Tafers !  Heureusement que les autres sociétés n’étaient 

pas dans le coup. Bravo à Olivier avec son magnifique 198pts ! 

 

Les 3ème tours Principaux : 

Nous avions eu de la chance jusque-là, donc nous étions averti, que cette fois, il fallait donner le maximum. Le 
Président avait bien motivé ses troupes. Si proche d’une nouvelle finale, le coup était jouable. Hélas, malgré 

l’exemple de Christophe avec 197pts, nous avons égaré trop des points et nous terminons au 4ème rang avec 944pts. 

Il fallait 961pts pour passer… 

Nous avons acquis un peu plus d’expérience et la raclette partagée par tout le groupe fut magnifique. 

Bravo à  Olivier Cottagnoud, Schwéry Eric, Rey Jules-Emile, Marcacci Fabrice et Caloz Christophe Merci à 

Kalbermatten Stéphane pour l’administratif et aux autres tireurs sportifs (Zimmerli, Tamini, Chollet et Dayer) 

d’avoir joué le jeu des sélections. 

 

*Tir en Campagne  

Année 2010 2011 2012 2013 2014 2015 
50m 53 40 51 68 67 56 
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300m 198 187 166 208 167 188 
Total 251 227 217 276 234 244 

 

C’est mieux, on reprend un peu ! 

 

Bravo aux 3 premiers de chaque distance : 

Pistolet : Terrettaz Claude 175pts, Chappaz Alain 175pts, Chappaz Ariane 173pts.  

Fusil :  Loretan Anita 69pts, Marcacci Fabrice 69pts et Loretan Roland 68pts. 
 

*Tir Feldstich voir le rapport d’Alexander Hug 

 

*Tir Obligatoire  

Et la descente continue…avec 190 tireurs (307-330-295-254-199). 

Bravo à Beytrison Michel, Cattin Cyril qui réalisent 80pts et Petrus Rolf 79pts. 

 

*Tir Fédéral à Rarogne (http://www.shoot.ch/resultat/resksf.aspx?resid=ESF2015) 

Même si chaque année, nous nous déplaçons dans des tirs cantonaux, le fait de pouvoir le faire en Valais et d’y 

accueillir la Suisse entière reste un évènement unique dans la vie d’un tireur sportif. 

Je suis content de constater que 75 tireuses et tireurs du Beulet ont participé au 300m et contre seulement 3 tireurs 
au 50m. Bravo vous avez répondu présents ! 

Tir d’ouverture : Zimmerli Béat 5 rang avec 284pts. 

Au 50m, une maîtrise 3 positions réussie par Etter Frédéric, une 2 positions réussie par Caloz Christophe et une 

couchée par Erhard Fernand. 

Au 300m Olivier Cottagnoud occupe le 5ème rang à la maitrise 2 positions, 5ème rang à l’Art, 13ème à l’Asperlin Raron 

et termine 8ème au Roi du tir en A. Marcacci Fabrice est 15ème à l’Asperlin Raron.  

 

* District à Miège organisé par Miège 

Nos amis tireurs de Miège avaient tout mis en œuvre pour que la fête soit belle. Et comme chaque fois chez les 

« Calabrais », l’ambiance à la cantine très festive… 

Du côté des résultats, notre société a réalisé un bon tir groupé dans l’ensemble, mais un seul titre remporté par 
Imboden Françoise (85pts) chez les dames en A. Aux armes d’ordonnance, toujours chez les dames, Rey-Mermet 

Amélie (88pts) et Loretan Anita (86pts) occupe les 2ème et 3ème rang. Bravo les filles ! Chez les vétérans aux armes 

d’ordonnance, Cotter Michel (90pts), Zufferey Florent (89pts) et Zufferey Marc-André (86pts) forment le trio 3-4-5. 

Et en A, Schwéry Eric (95pts) sauve la dernière marche du podium. En élite aux armes d’ordonnance, Siggen Pascal 

(90pts) et Loretan Roland (89pts) prennent la 2ème et 3ème place. Pour terminer en A, Caloz Christophe, Marcacci 

Fabrice, Etter Frédéric et Pont Romain talonnent le 1er d’un petit point. Tous avec 5x10 et 5x9 ! 

Le roi du jour est Morard Mathieu qui s’impose dans les deux passes. 

Bravo à tous pour vos résultats. 

Seul petit bémol, il faut 5 tireurs pour classer la société (St-Léonard et Veyras pas classé ?) 

 

* Giron à St-Léonard organisé par l’Avenir de Muraz 

Le scénario de l’année dernière se répète, les sociétés de la STSB ne laissent plus beaucoup de place aux autres. Sur 
les 15 premiers rangs, seules les places 3-5-14 étaient occupées par les « externes ». 

Pour la deuxième année consécutive Caloz Christophe impose sa loi avec 97pts. Il est rattrapé par Zimmerli Béat, 

mais avec quelques mouches en moins. Imboden Françoise (96pts) doit se contenter de la médaille en chocolat aussi 

pour…quelques mouches mais elle peut se rattraper avec l’or chez les dames. Aux armes d’ordonnance, enfin une 

victoire avec 92pts pour Mathieu Willy et c’est bien mérité. Il est suivi par Serventi Gérald et Zufferey Florent avec 

91pts. 

Chez les vétérans Zimmerli Béat, Schwéry Eric et Zufferey Bernard composent le podium. 

A la passe village, trois « Muratzis » squattent le podium. Caloz Christophe 475pts, Loye Christian 470pts et Pont 

Romain 469pts. 

Le roi du jour se nomme Caloz Christophe avec 144pts.  

 
*Championnat Suisse des Sections- voir le rapport d’Alexander Hug 

 

Commentaires : 

J’espère toujours que vous prenez du plaisir à participer à tous ces tirs. Pensez, combien il est important de se 

soutenir entre nous, et combien c’est difficile pour chaque Section d’organiser une manifestation et de boucler les 

comptes positivement si nous ne nous déplaçons pas. Si nous désirons vraiment que le tir sportif ne finisse pas aux 

oubliettes, il faut donner un signal fort à nos communes qui financent en grande partie nos installations… 
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Quelques résultats remarquables de nos tireurs : 

Vérossaz, tir de clôture, passe Mémorial : Christophe Caloz 3ème. 

Tir de la Fédération du Bas-Valais, passe Port-Valais : Christophe Caloz 1er et Rey Jules-Emile 14ème.  

 

Nos objectifs 2016: 

 

*Portes Ouvertes de notre stand 

Cette année la date prévue est le 1er mai. Je vais reconduire la même organisation que l’année passée, alors informez 

déjà vos connaissances. 

Cette année, je profiterai, lors de l’assemblée du 17 mars avec les communes, d’inviter les Conseillers et Présidents 

de nos Communes respectives, afin qu’ils mesurent aussi nos besoins. 

 

*Tir en Campagne  

Il faut profiter de l’élan de la journée PO. La Vuarda s’occupe bien de l’organisation du tir, la Campagnarde est aux 

fourneaux pour la raclette le vendredi et le samedi soir. Delaloye Fabian s’est occupé de poser les panneaux 
publicitaires, donc tout est réuni pour que nous accueillions du monde ! 

 

*Championnat Suisse des Sections 

Il faut y croire un peu plus et on peut à nouveaux goûter aux joies d’une finale ensemble ! 

 

*Finale VS du CSG: 

Du côté des armes d’ordonnances, je constate que depuis des années le groupe phare les « Moulins » oscille entre le 

bon et le mauvais, pourquoi ne pas songer à un regroupement des forces ? Après 10 ans de vie commune, je pense 

que nous sommes tous ensemble, non ? 

En A, avec le départ d’Olivier Cottagnoud, il faut reconstruire. Je souhaite deux choses : que 10 tireurs se présentent 

pour faire deux groupes et que parmi ces 10, il y ait des jeunes (Dayer, Chollet, Martin…). Ca ne sera pas immédiat, 

mais avec le potentiel au Beulet, on peut y arriver ensemble ! 
Cette année tout ce qui arrivera (finale VS ou qualification aux TP) sera du bonus. 

 

J’aimerai remercier mon comité qui m’appuie dans toutes ces tâches, je vous souhaite à toutes et à tous, une saison 

remplie de belles émotions et toujours beaucoup de plaisir à participer à nos activités ! Longue Vie à la STSB ! 
 

        Votre président Christophe 

 

 

Il poursuit en passant la parole à Fabrice Marcacci pour nous parler de la séance de représentants des sections du comité 

de soutien : 
Herbert Blatter, responsable des finances du TF, nous a informé que les comptes bouclent à zéro. Mais pour ne pas avoir de 
pertes, le comité d'organisation et les principaux responsables ont renoncés à leurs indemnités qui se montaient à env. 
Fr.250'000.- 
En conséquence, il a demandé à l'assemblée d'accepter de ne recevoir que 3% d'intérêt au lieu des 5% prévus sur les 
10'000.- que chaque société avait prêté. Lors du bouclement définitif en 2020, on recevrait les 2% restants pour autant qu'il y 
ait encore de l'argent en caisse.  
Suite à une discussion quelque peu animée, on a accepté sa proposition par 18 voix sur 31. 

Le comité cantonal a également remis une gourde en bois à chaque société. 
              Fabrice Marcacci 
 

Il passe ensuite la parole à Beatrice, membre du comité d’organisation : 

C’était une très belle expérience mais un énorme travail 

En 2020, le comité actuel va transmettre le flambeau au comité d’organisation du tir de Lucerne 

Heureusement aucun accident grave 

Elle conclut en remerciant les tireurs de la STSB qui ont donné de leur temps pour bosser sur place. 

9) Rapport des responsables 

1. Tir obligatoire par Stéphane Kalbermatten de St.-Léonard 

Comme chaque année, il constate une baisse de la participation en raison de la baisse des astreints. 

190 tireurs dont 113 astreints, soit 9 de moins 

Il remercie les 2 sociétés qui ont la tâche de l’organisation du TO (Muraz et St.-Léonard) et remercie ceux qui ont 

travaillé en 2015. 
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2. Tir en campagne par Christian Kessler de Veyras 

Participation en hausse. 

182 tireurs, soit 19 de plus. 

Merci aux tireurs de Veyras qui lui donnent un coup de main, et aux tireurs d’Uvrier qui s’occupent de la raclette. 

3. Championnat suisse de groupes par Christophe Siggen de Chalais 

Tout fonctionne bien. 

Il remercie toute son équipe. 

4. Tir sportif par Christophe Caloz de St.-Léonard 

Voir rapport présidentiel 

5. Tir Canada par Christophe et Fabien Siggen de Chalais 

17 tireurs. 

6. Jeunes tireurs 

  Cf rapport du Président 

7. Informatique par Stéphane Kalbermatten de St.-Léonard 

Ça va plus ou moins bien….. 

En attente de la nouvelle version à l’occasion du changement des installations. 

8. Tirs spéciaux par Alex Hug de Muraz, présenté par Christophe Caloz 

 

Championnat Suisse de Section  CSS : 

 
Cette année le championnat Suisse de section c’est à nouveau bien déroulé. 29 tireurs de notre société ont participé au 1er tour 
de cette compétition. Nous avons obtenu une moyenne de 94.643 pts. soit 0.224 pts. de moins que l’année précédente, ce qui nous 
classent au 15ème rang. et nous qualifient  pour le 2ème tour.  Ce résultat nous laisse espérer de beaux lendemains et surtout une 
qualification pour la finale.  Les meilleurs pointeurs Christian Zufferey et Beat Zimmerli 97 pts. Alex Hug, Christophe Caloz et 

Romain Pont 96 pts.  
 
Le 2ème  tour a eu lieu à la fin août et au début septembre où tous nos tireurs étaient motivés pour mieux faire que l’année passée 
afin d’aller chercher la qualification pour la finale. Cette année  27 tireurs ont participé au 2ème tour. Nous avons obtenu une 
bonne  moyenne de 95,071 pts. soit 0.071 pts. de plus que l’année précédente, ce qui nous classent au 14ème rang. mais seulement 
9 sections étaenti qualifiées, dommage. Mais nous ferons mieux l’année prochaine. Les meilleurs pointeurs Eric Schwery et 
Olivier Cottagnoud  98 pts. Stéphane Kalbermatten et Beat Zimmerli 97 pts. Bravo aux 27 tireurs. 
 

Je ne veux pas rester sur cette non qualification. Nous repartirons à nouveau de bons pieds cette année pour nous qualifier pour 
cette finale à Thun.  Je vous encourage encore à participer cette saison aussi assidûment que par le passé. Merci pour votre 
attention et bonne saison à tous 
                   Alex hug 

 

Tir Feld-stich 2010 

 
Cette année encore, le tir Feld-stich est organisé par la fédération sportive suisse de tir. Ce tir est un excellent entraînement 
pour le tir en campagne, puisque c’est le même programme. 
 
Seulement 15 tireurs ont participé à ce tir. Il me semble qu’il y a tousjours moins de tireurs qui s’intéressent à ce tir. Les 15 
tireurs ont obtenu un résultat qui leur donne droit à une distinction, soit le 100 %, Bravo. Les meilleurs résultats de notre 
société furent Alex Hug  tir Feld-stich 66 pts. et tir en campagne 69 pts. total 135 pts. Beat Zimmerli tir Feld-stich 67 pts. et 

tir en campagne 67 pts. un total de 134 pts. Roland Loretan tir Feld-stich 68 pts. et tir en campagne 65 pts. un total de 133 
pts  
Je vous encourage vivement de participer nombreux à ce tir cette saison 
                   Alex hug 
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9.  Technique par Éric Schwéry de St.-Léonard 

Il faudrait refaire le toit de la ciblerie à moyen terme et surtout un gros nettoyage à court terme. 

Il va y a voir de gros travaux sur les cibles pour les tenir jusqu’au changement. 

10. Entretien par ….. 

Christophe regrette que ce poste reste vide 

11. Ouvertures par Robin Schwéry de St.-Léonard 

Tout va bien. 

12. Cantine par Fabrice Marcacci de St.-Léonard 

Année correcte 

Kouski offre 10 harasses de bières. 

Fabrice remercie les cantinières qui œuvrent tout au long de l’année. 

13. Pistolet par Fabian Delaloye 

Content de l’année. 

Il rappelle aux tireurs qu’il est interdit de tirer appuyé. 

Concernant le tir obligatoire, il a eu 6 tireurs. 

Par contre, le tir en campagne marche plutôt bien : 52 tireurs 
L’année prochaine, il ouvrir le 12 mai pour les tireurs de la STSB 

14. Presse par Jules-Emile Rey 

D'une manière générale, la presse valaisanne a, à mes yeux, assez bien joué le rôle de courroie de transmission de l'information, 
etc. à l'occasion du Tir fédéral. Elle a été sollicitée à plusieurs reprises et publié divers faits intéressants dans ses propres 

colonnes. " L'autre dirait: elle aurait pu faire un peu plus et un peu mieux,  mais..........!  
Quant à mes articles soumis à son appréciation sur différents sujets, en vue de leur publication, je dois souligner qu'elle les a 
d'emblée bien accueillis. 
Mes salutations et voeux d'une belle saison 2016.  
                   Jules Emile Rey 

Postes à repourvoir 

Christophe informe l’assemblée qu’il manque du monde au sein du comité élargit. 

Remerciements 

Au nom de tout le comité  Christophe remercie tous ces responsables ainsi que toutes les personnes qui ont collaboré 

avec eux, pour leur travail durant cette année 2015. 

10) admission / démissions 

Olivier Cottagnoud nous a annoncé qu’il arrêtait définitivement le tir sportif. 

Merci pour tout ce qu’il nous a apporté. 
Stéphane Kalbermatten a présenté sa démission du comité. Mais il garde ses responsabilités au sein du comité élargit. 

Il est remercié par Christophe qui annonce que Mme Diane Dayer, présidente de la Villageoise va le remplacer. 

Secrétariat : Après 10 années de comité, Claude Briguet a aussi présenté sa démission. 

Il est remercié par Christophe qui annonce que Jacques Zufferey, président de la Vuarda va le remplacer. 

 

Diane Dayer et Jacques Zufferey sont élus par acclamation. 

11) Renouvellement 

Le dossier a été envoyé aux 5 communes ainsi qu’au Fond du sport. 

Les 5 présidents de commune ont demandé une séance pour avoir des explications. 

Affaire à suivre dès le 17 mars. 
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12) Activités saison 2015 

Fred présente le programme de la saison et le modifie en fonctions des demandes et des remarques de l’assemblée. 

Une discussion est ensuite lancée concernant la volonté de continuer le tir du Giron, sans aboutir à quelque chose de 

concret étant donné que toutes les personnes concernées ne sont pas présentes (Miège, Granges). 

13) Divers 

a) Feldstich : 

La série des médailles est terminée. 

Alex demande, par l’intermédiaire de Christophe, si les tireurs sont toujours interessés à continuer ce tir. 

L’assemblée penche très fortement pour continuer. Merci Alex. 

b) Tir avancé du Giron 2015 :  

La section de Chalais n’est pas contente de la dernière decision du comité de la STSB, prise le 29.10.2015.  

Pour rappel :  Lors du tir avancé, la société de Chalais a vendu des boissons. Comme la cantine de la STSB doit rester ouverte 

(vente de munition), ça fait un doublon et pose des problèmes. 
Après discussion, le comité a décidé la chose suivante : 

Dorénavant, lors d’un tir avancé, un soir d’entrainement officiel, la cantine est ouverte et gérée par la STSB. 
La société organisatrice n’a plus le droit de vendre des boissons. 
Par contre, elle peut vendre de la nourriture (raclettes, etc..). 

Après une discussion difficile, Christophe coupe la poire en 2 et décide que le comité va revoir sa position. 

c) Accès au stand : 

Eric nous informe que la route du stand est fermée en raison d’un éboulement 

d) Journée de travail : 

Fabrice s’excuse de ne pas être présent. La coordination sera assurée par Christophe. 

Comme d’habitude, prenez vos outils : 

Eric informe l’assemblée qu’il n’a pas été autorisé à aller vérifier s’il y avait eu des dégâts importants pendant l’hiver. 

e) Veyras : 

Jacques Zufferey, fraichement élu PRÉSIDENT de la Vuarda, explique la situation difficile de sa société. 

Il rassure l’assemblée, le tir en campagnes sera assuré. 

f) Moniteurs de tir : 

Toujours un manque. Dévouez-vous ! Nous avons besoin de vous. 

g) Electricité PC – Pistolet : 

Michel Beytrison re-re-re-propose de mettre un interrupteur pour le petit calibre et un autre pour le pistolet. 

Actuellement, tout s’allume en même temps. Il va s’en occuper. Affaire à suivre. 

h) Cantine : 

Le prix des boissons a été augmenté il y a 2 ans. Vu les résultats positifs de la cantine, plusieurs tireurs trouvent que 

c’est exagéré. Ils demandent de revenir aux anciens tarifs. Longue discussion stérile. 

Jacques propose de voter : 2 personnes s’opposent. Le reste de l’assemblée est d’accord. 

L’ancien tarif sera appliqué pendant une année. Le bilan sera fait à la fin de la saison. 

i) Responsable de l’entretien : 

Vu les dernières décisions prises par l’assemblée, Michel Beytrison se propose comme responsable de l’entretien à la 

place de Bernard Zufferey. Mais pour une période d’essai d’une année. 

Bea le remercie pour son engagement 

j) Tirs avancés 

Frédéric Martin demande aux organisateurs de tir (District, Giron, etc..) d’éviter de faire le tir avancé un mardi. 

En effet, le mardi est le jour le plus chargé de la semaine. 

Tant dis que le mercredi et le jeudi sont des jours plus calmes. C’est donc mieux pour tout le monde. 
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k) Cantine 2 

Quelques tireurs de Muraz demandent si des tables ont été enlevées à la cantine car il en manque. 

Eric explique qu’une est cassée. Michel, tout fraichement élu, va regarder ce qu’il peut faire. 

 

 

 

Le Président clôt l’assemblée à 22h11 

 

 

Une petite agape est servie aux délégués. Merci aux organisateurs. 
 

 L’ex secrétaire 

 

 Claude Briguet 

 

 

 Lu et approuvé par le comité 

 Le Président 

 

 Christophe Caloz 


